



(BANCA) ATRAERÍA COMERCIO MÁS ENTIDADES INTLS AL PAÍS: FITCH

FRANCISCO DELGADO CASTILLO

4 NOV2015

MÉXICO, Infosel, noviembre. 4.- La posición de México en América latina (Latam) podría atraer a más bancos extranjeros al país, buscando participar en operaciones de comercio internacional, de acuerdo con el análisis de Fitch Ratings (FITCH).

En un comunicado, la agencia explicó que el Acuerdo Transpacífico de Cooperación Económica (TPP por sus siglas en inglés) aumenta las posibilidades comerciales con países asiáticos. Además, la decisión de Estados Unidos (EU) de permitir la exportación de crudo podría aumentar la capacidad energética de México, "claves para atraer inversiones privadas al país".

Asimismo, mencionó que las barreras regulatorias mexicanas son "modestas" en comparación con las de otros países, en tanto que la penetración bancaria es relativamente baja, y la dinámica de competencia está bajo control, pues desde la crisis financiera, la rentabilidad de la banca ha sido estable en el país.

El escenario mexicano actual tiene por un lado la salida de RBS, ING Group, BNY Mellon y, más recientemente, Deutsche Bank como resultado de problemas que afectaron a las operaciones de cada uno en sus casas matrices, señaló.

No obstante, también merece mencionar la llegada del Commercial Bank of China y el Korean Shinhan Financial Group, quienes obtuvieron recientemente aprobación de las autoridades para operar en México.

Además, Banco Popular fue aceptado como accionista de un banco local con 25% de participación y Banco Sabadell como un banco nuevo en el sistema, detalló.

Bancos como BBVA, Santander, Banamex, HSBC México y Scotiabank son "ejemplos de larga historia de bancos extranjeros que se diversificaron hacia México". Estos pertenecen al grupo de los siete bancos más grandes en el país, o "G7", de acuerdo con la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), recordó.